



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN





## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Rabu 22 Juni 2023

## Untuk Kesejahteraan Masyarakat **DPRD Padangpariaman Sahkan Perda Pertanggungjawaban APBD TA 2022**

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan semua pandangan fraksi di DPRD Padangpariaman dapat menjadikan masukan untuk mengambil langkah langkah dalam mengambil kebijakan selanjutnya dalam mensejahterakan masyarakat Padangpariaman.

"Artinya, selama pembahasan banyak usul saran yang disampaikan. Semua usul dan saran tersebut menjadi masukan dalam mengambil langkah-langkah kebijakan selanjutnya, untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Padangpariaman sesuai dengan harapan dan cita-cita bersama," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai pengesahan Rancangan Perda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Kabupaten Padangpariaman tahun anggaran



efa nurzal/posmetro

2022 yang disetujui, nantinya akan ditetapkan menjadi Peraturan Daerah (Perda).

Suhatri Bur ucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh pihak yang terlibat dalam pembahasan, sehingga Ranperda ini dapat diselesaikan tepat waktu.

Kemudian dia meng-

harapkan, seluruh pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan jajaran Pemerintah Daerah Kabupaten Padangpariaman dapat lebih meningkatkan kinerja. Hal ini tentunya harus disertai dengan upaya pengelolaan dan pelaksanaan program dan kegiatan sesuai dengan peraturan perundang-un-

### PENGESAHAN PERDA—

Bupati dan pimpinan DPRD melakukan penandatanganan pengesahan Ranperda Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD TA 2022 menjadi Perda.

san terhadap rancangan Perda tersebut. Dalam beberapa kali pembahasan dari bulan lalu, sampai dapat disetujui dalam pendapat akhir fraksi kali ini.

"Sekarang Perda pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Kabupaten Padangpariaman tahun anggaran 2022 telah disetujui," ujarnya.

Adapun masing-masing fraksi mempercayakan perwakilannya untuk menyampaikan pendapat akhir yaitu; Fraksi PAN disampaikan oleh Erman Malai, Fraksi Gerindra disampaikan oleh Wira Satria, sedangkan Jon Hendri tampil mewakili Fraksi PKS. Mewakili Fraksi Golkar adalah Syafrizal A, dan Moh. Zaher dari Fraksi PKB. Sementara Fraksi Partai Demokrat mempercayakan kepada Surisman Syukur, Fraksi PPP Syafril Amir, dan satu lagi Fraksi Nasdem Hati Nurani. (efa)

dangan yang berlaku.

"Sehingga kita dapat mempertahankan kembali predikat WTP atas LKPD pada tahun-tahun yang akan datang," ujarnya.

Suhatri Bur juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada segenap pimpinan dan anggota DPRD Padangpariaman yang telah melakukan pembaha-





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Rabu 22 Juni 2023

## Wakil Bupati Rahmang Polri Percepat Revitalisasi Satkamling

PADANGPARIAMAN, METRO

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang membacakan pesan Kapolri bahwa apel yang dilaksanakan pada hari ini merupakan salah satu upaya Polri mempercepat revitalisasi satkamling. Dengan harapan kegiatan ini dapat meningkatkan semangat dan optimalisasi peran awak satkamling dalam mengemban fungsi kepolisian terbatas guna memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat secara swakarsa.

"Tentu berbagai dinamika tantangan akan dihadapi bersama dengan mengedepankan kolaborasi dan partisipasi aktif masyarakat," kata Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin, usai pimpin apel Besar Satuan Keamanan Lingkungan dan Perlindungan Masyarakat (Satkamling Linmas) tahun 2023 Tingkat Kabupaten Padangpariaman.

Katanya, situasi kamtibmas yang kondusif merupakan salah satu prasyarat utama dalam terseleskannya pembangunan nasional dan mewujudkan cita-cita luhur bangsa Indonesia.

Saat ini sampainya, Satkamling memiliki peran sentral dalam upaya pemeliharaan kamtibmas, terlebih dalam menghadapi agenda nasional yaitu Pemilu dan Pemilihan Serentak tahun 2024. Kapolri berpesan agar kehadiran Satkamling harus betul-betul bisa menjadi cooling system di lingkungannya masing-masing, tidak boleh ada perpecahan karena perbedaan pilihan, karena persatuan dan kesatuan bangsa adalah hal utama yang harus dipertahankan serta dijaga bersama.

"Kita harus mendukung penyelenggaraan pesta demokrasi, karena keberhasilan ini akan menjadi lompatan besar bagi Indonesia untuk mewujudkan demokrasi yang mapan dalam menyongsong Visi Indonesia Emas yang kita cita-citakan bersama," ujarnya.

Untuk itu lanjut Rahmang, Polri terus mengembangkan potensi masyarakat melalui pengamanaan swakarsa sebagai upaya memperkuat sistem keamanan lingkungan. Hal ini sejalan dengan Program Transformasi Menuju Polri yang Presisi tepatnya pada kebijakan Transformasi Operasional program ke-5 dan kegiatan ke-21 yaitu peningkatan peran aktif pamswakarsa di lingkungan atau wilayah kerjanya dan pementapan pembinaan pamswakarsa.

Satkamling adalah garda terdepan di setiap lingkungan RT/RW pada Kelurahan/Desa. Oleh karena itu, kehadirannya diharapkan mampu menjadi early warning terhadap potensi kejahatan dan dapat melakukan tindakan pencegahan secara cepat sebagai bagian dari pemolisian yang prediktif.

"Saya berpesan agar terus lakukan perbaikan dan tingkatkan kerja sama dalam penyelenggaraan Satkamling. Semoga kegiatan ini dapat semakin menggelorakan dan menumbuhkan kesadaran kita bersama akan pentingnya memelihara kamtibmas mulai dari lingkungan sendiri," ujarnya.

Apel Besar yang dikomandoi oleh Kapolsek 2 x 11 Kayu Tanam Iptu Feri Yuzaldi, diikuti oleh peserta dari jajaran TNI/Polri, ASN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Padangpariaman, Wali Nagari dan Satkamling se Kabupaten Padangpariaman. (efa)



BILA PATAHAN MEGATHRUST AKTIF

# Gempa Berkekuatan 8,9 Magnitudo Mengancam

Parit Malintang, Khazanah — Wakil Bupati Padang Pariaman Rahmang membuka secara resmi Workshop Pembahasan Draft Final Rencana Kontingensi Gempa Bumi dan Tsunami Kabupaten Padang Pariaman di Hotel Grand Buana Lestari Kawasan Bandara Internasional Minangkabau Padang Pariaman, Rabu (21/06).

Rahmang menyebutkan, berdasarkan pendapat para ahli, ada potensi terjadinya gempa bumi berkekuatan 8,9 Magnitudo jika terjadi patahan megathrust Mentawai. Jika gempa besar itu terjadi, maka akan disusul gelombang tsunami yang akan berdampak ke wilayah Kabupaten Padang Pariaman.

Oleh karena itu, atas nama Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman, Rahmang mengungkapkan terima kasih dan apresiasinya kepada BNPB yang telah menunjuk Kabupaten Padang Pariaman sebagai Kabupaten

yang wajib memiliki Dokumen Rencana Kontingensi Gempa dan Tsunami.

"Disinilah pentingnya dokumen Renkon yang akan kita finalkan hari ini, sebagai pedoman dan langkah mitigasi terhadap kemungkinan terjadinya gempa bumi dan tsunami di Padang Pariaman," sebut Rahmang.

Ia mengaskan, draft final yang telah disusun dapat diselesaikan secepatnya sehingga sesegera mungkin dapat disosialisasikan kepada masyarakat. Dengan demikian masyarakat dapat memahami dan familiar terhadap langkah-langkah mitigasi ketika terjadi gempa bumi dan tsunami.

Sementara itu, Direktur Kesiapsiagaan BNPB Pusat yang saat itu diwakili oleh Analis Kebencanaan Dianita menyebutkan harapannya kepada Pemerintah Daerah agar berkomitmen bersama dalam menghadapi bencana.

"Kami berharap pemerintah daerah bersama stakeholder terkait dapat menunjukkan komitmen yang kuat dan tegas dalam penanggulangan bencana, serta menjalankan langkah-langkah mitigasi yang dituangkan dalam Dokumen Renkon ini," harapnya.

Pasalnya, dokumen tersebut akan menjadi dokumen pemerintah daerah yang nantinya akan menjadi Peraturan Bupati dan akan disepakati untuk dijalankan bersama.

Dikesempatan yang sama, Kalaksa BPBD Padang Pariaman Budi Mulya menyebutkan, Padang Pariaman merupakan salah satu Kabupaten yang mendapat bantuan dari IDRIP (Indonesia Disaster Resilience Initiatives Project).

Diketahui, bantuan tersebut hanya diterima oleh 30 Kabupaten/Kota se-Indonesia khususnya kepada daerah dengan ancaman gempa bumi dan tsunami.

"Alhamdulillah Padang Paria-

man mendapat tujuh slot bantuan selama 2 tahun, mulai dari tahun 2023 s.d tahun 2024. Salah satunya menyiapkan Rencana Kontingensi Gempa bumi dan Tsunami yang saat ini kita laksanakan," sebut Budi.

Diebutkan, tujuh slot yang diperuntukan bagi Padang Pariaman tersebut adalah pengadaan rambu-rambu dan petunjuk arah jalur evakuasi, Renkon gempa bumi dan tsunami, pembentukan Desa Tangguh Bencana atau Nan Sigab, pembinaan kelengkapan Pusdalops (Pusat Pengendalian Operasi Penanggulangan Bencana), pemetaan kajian risiko dan kerentanan, Bantuan EWS, serta call center Pusdalops.

Pada kegiatan tersebut, Ikut hadir mendampingi Dandim 0308 Pariaman Letkol Dwi Widodo, Kapolres Padang Pariaman, Kapolres Pariaman, dan Kalaksa BPBD Padang Pariaman Budi Mulya. (Syafrial Suger).